

Raul Castro parcourt les rues de Baracoa dévastées par l'ouragan Matthew



Baracoa, 10 oct. (RHC).- Le Chef de l'État cubain, Raul Castro, en sa qualité de président du Conseil de la Défense Civile a parcouru ce dimanche les rues de Baracoa, dévastées par l'ouragan Matthew.

« Il faudra réparer toutes ces blessures » a-t-il relevé en s'adressant aux gens qui s'étaient rassemblées sur la rive gauche du Toa, sur l'un des bouts du pont complètement détruit après le passage de l'ouragan Matthew.

« Il n'y a pas eu de morts, il n'y a pas eu de blessés graves, il y a eu une bonne préparation, une grande discipline, les gens ont collaboré » a souligné Raul Castro.

La télévision nationale a montré les images du président cubain serrer la main de beaucoup de gens à Baracoa qui le saluait par des vivats à Fidel Castro et à la Révolution.

« Maintenant au travail. » a souligné Raul Castro peu avant de prendre congé de cette ville plongée dans les travaux de réparation des dégâts.

«Merci pour votre visite » a lancé quelqu'un ce à quoi Raul Castro a répondu : « Non, merci à vous pour votre résistance.»

Peu après avoir conversé avec des habitants de cette ville et des enfants à qui il leur a dit qu'il fallait reprendre les cours au plus vite, Raul Castro a signalé:

«Quand je vois l'esprit de ce village je suis rassuré.

Après avoir parlé avec vous, je pars satisfait parce que vous m'avez encouragé avec votre résolution et votre résistance » a souligné le Chef de l'État cubain au terme de sa visite à Baracoa, la ville la plus touchée par l'ouragan Matthew dans notre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/108205-raul-castro-parcourt-les-rues-de-baracoa-devastees-par-louragan-matthew>



Radio Habana Cuba